

cual podría representar a su partido de México, informar sobre la Oficina Latinoamericana y presentar en la conferencia un informe sobre la cuestión del trabajo de la Internacional entre el proletariado de las colonias. En esto último es muy competente ya que ha tenido gran experiencia, habiendo participado activamente en el movimiento en la India.

Mi última conversación con él fue con el propósito de que se comunicara con usted para recibir sus instrucciones sobre los siguientes puntos:

1. Permanecer en Berlín hasta después de la Conferencia en Representación del Partido Comunista de México
2. Informar sobre la Oficina Latinoamericana
3. Para ayudar a organizar las representaciones en España, Portugal y otros países de habla española
4. Para preparar un informe y resolución sobre el movimiento proletario en las colonias, para remitir dicho informe a la Oficina de Holanda, antes de la conferencia, para su discusión y aprobación.

O si usted considera que no debe perder la oportunidad, si se presentara, de viajar a Moscú y si no hay nada definido en relación con el tiempo y otros detalles de la conferencia, entonces se instruirá al camarada Allen de no esperar y seguir adelante. Hemos convenido en que se pondrá completamente bajo la autoridad de la Oficina de Holanda, cuyas instrucciones acatará. Mientras tanto me he ocupado de hacer todo lo necesario para facilitar su llegada a Moscú, a través de Reval, en donde espero estar dentro de unos días, de modo que, si se decide que él vaya a Moscú, no se encuentre a la deriva en Reval, como lo han estado nuestros amigos en Berlín. Sería deseable que el camarada Allen reciba instrucciones sin demora.

